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Requeiro a Mesa, na forma regimental, para que seja encaminhado oficio ao Ministério dos Transportes,
na pessoa do Excelentíssimo Senhor Ministro Valter Casimiro Silveira, solicitando ao mesmo que, diante
das notícias veiculadas nos meios de comunicação que propaga a renovação do contrato de concessão da
ferrovia, trecho Santos/Corumba, não renove o contrato sem antes fazer exigências ao grupo RUMO, que
incorporou a América Latina Logística (ALL), uma vez que o último contrato realizado só serviu para
sucatear toda a estrutura do patrimônio existente nesse trecho, bem como não houve investimentos a
altura necessária para a nossa região, devendo ainda uma renovação ou nova concessão, incluir a
possibilidade de um trem de passageiros entre Campo Grande/Corumbá, em linha regular, bem como a
possibilidade de trem turístico no trecho Corumbá/Porto Esperança.
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